



Para nuestro movimiento lo primero son las mujeres: Nacho Mier

“Yo les digo a todos ustedes viéndolos de frente, yo no sé fallar, no le fallo absolutamente a nadie, pero sobre todo no traiciono mis convicciones, ni mis principios, ni mis valores, porque el valor más importante que debe tener un político es su palabra”, así lo subrayó el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, en el marco de la firma del “Pacto por la Transformación” entre la asociación Ciudadanos en Movimiento y el Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública, que busca integrar las necesidades de la ciudadanía para incluirlas en un modelo de transformación.

<https://efekto10.com/para-nuestro-movimiento-lo-primero-son-las-mujeres-nacho-mier/>